

◇ 行事報告 ◇

10月18日（火）摩利支天月例祭

今月は久しぶりに本堂と摩利支天堂にて月例祭を執行させて頂きました。

新型コロナも収束は見えない中ですが、世間の気持ちは少し落ち着いてきたのかなと思います。

寒くなると火を使う事が増えてきますが、昔は火事に注意するにも、火を使わざるを得ない訳です。特に暖を取り始める日を気に付けていたようです。火事は「火」の災いと考え、この火の災いを抑制するものとして「水」が大切だとし、水に当たる日に使い始めをすると良い

と考えられました。11月は亥の月です。「亥」は五行では「水」に属します。更に亥の日から使い始めれば、火事を起こさない事に通じます。今年は11月の19日・12月の1日が亥の日です。現在では「使い始め」というよりも火を直接使用する台所の神様である「普賢三宝荒神」様に御神酒などお供えして、火難除けを祈られるの



も良いと思います。

朝晩は冷えてきました。これからは寒い日が続くと思います。今年是一段と冷えるのではないかと言われていますので、体を冷やす事の無いようにしてお過ごしください。来年こそ新型コロナウイルスが収束に向かうと嬉しいですね。

10月31日（月）宗務所主催グランドゴルフ大会

11月4日（金）庭瀬組寺主催グランドゴルフ大会

春に引き続き、人数を制限して、大会が開催されました。妙法華寺は各々2チームで参加しました。

組寺主催の大会では、当寺の難波朝子さんの選手宣誓で開会となりました。両大会とも、惜しくも入賞とはなりませんでした。みんな元気いっぱい、コロナの収束が見えてきたような気がする大会でした。

次回は、令和5年4月19日（水）の予定です。



◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

12月18日（日）午前10時より執行いたします。本年最後のお祭りです。どうぞご参加下さい。新年は1月18日（水）午前10時より執行いたします。

除夜の鐘

1月1日（日）午前零時を合図に、お寺の鐘108回撞きます。除夜の鐘は、新年を迎え、まず最初に今までの罪障消滅祈念し、清らかな気持ちで新年を迎える為のものです。ご参加ください。

集合時間は、31日午後11：50分です。

◇ お知らせ ◇

年回忌のおしらせ

令和5年の年回忌の案内を該当する方のみ、別紙「年回忌のお知らせ」を送付させていただきます。同封のハガキにてご回答下さいますようお願いいたします。なお、前倒しにて既に年回忌供養をされておられる霊位につきましてもお知らせしておりますので、ご了承下さい。

紙札について

新年を迎えるにあたり、台所・トイレ等の紙札を新たに希望される方、御札の入れ替えを希望される方は、お寺までご連絡下さい。

◇ 近況 ◇

10月末から境内の桜と梅が少し咲きました。日蓮聖人入滅時（旧暦10月13日）に桜が咲いたと言われますが、実際にあったとしても不思議ではないですね。 合掌

